

Un podium pour l'ouverture de la saison!

C'est reparti pour une nouvelle saison avec la première manche du championnat de France FFSA GT4 ce week-end sur le circuit de Nogaro pour les habituelles coupes de Pâques. Le début d'un marathon de 12 meetings pour Pascal qui participera cette saison au championnat de France ainsi qu'à l'European GT4 Serie, le tout au volant de l'Alpine A110 Schumacher CLRT.

En restant dans le même team que l'an dernier, Pascal joue la carte de la continuité. Il faut dire que Schumacher CLRT présente tous les avantages pour être bien placé au haut niveau du sport auto, avec 18 voitures engagées dans 5 championnats majeurs (GT4, GT3, Porsche Cup, Lamborghini Super Tropheo et Alpine Cup).

Et pour atteindre ses ambitieux objectifs, Pascal sera associé en France au jeune et talentueux Gaspard Simon (catégorie PRO-AM) et en Europe au très expérimenté Laurent Hurgon (catégorie AM). Les qualifications montrent d'entrée qu'il faudra compter avec la n°110 pour jouer aux avant-postes. En effet, alors que Gaspard réalise le deuxième temps de sa séance, Pascal prend lui la 5ème place, de bon augure pour les courses à venir.

Course 1

Loterie météorologique

Les conditions de piste changeantes n'ont pas aidé les protagonistes du championnat pour cette course inaugurale. Alors que tous choisissent de partir en pneus slics (pour le sec), il se met à pleuvoir. Il faudra rapidement que Gaspard rentre au stand pour mettre les pneus pluie. « Gaspard fait une entame dans des conditions très compliquées et me rend la voiture P14. J'aime bien les conditions humides, j'y suis généralement à l'aise, j'en ai donc profité pour tirer mon épingle du jeu. Après de bons dépassements, je coupe la ligne en 8ème position mais surtout 3ème de notre catégorie PRO-AM. Je me suis fait vraiment plaisir sur ce relais, la caisse était hyper performante, c'est un bon début de championnat pour nous... » commente Pascal.

Course 2

Chaotique

En s'élançant de la 13ème place au général, Pascal sait qu'il va devoir aller au charbon pour remonter. Les premiers mètres de course lui seront favorables, puisqu'il profitera d'un départ très chaotique pour se placer en 7ème position, second PRO-AM. Il tiendra cette position jusqu'au changement de pilote, où Gaspard partira malheureusement à la faute... L'Alpine n°110 coupera donc la ligne en 19ème position, 7ème en PRO-AM pour aller glaner quelques points. « La voiture est hyper performante, c'est un vrai plaisir. On aurait vraiment pu mieux faire sur cette seconde course mais ça fait partie des aléas du sport auto. Le week-end reste positif après un premier podium. On voit que ça a été compliqué pour tout le monde, les champions 2023 repartent avec 0 point. On a grillé un joker, mais Le championnat est long et nous avons tous les éléments pour bien faire...».

Rendez-vous est donc pris pour la seconde manche du championnat qui se déroulera à Lédenon du 10 au 12 Mai. D'ici là, vous pourrez suivre Pascal dès la semaine prochaine pour la première étape du championnat d'Europe qui se déroulera en France sur le circuit Paul Ricard.













